

31 janvier et 1^{er} février : quête pour la transmission de la Foi (Aumôneries de collèges, lycées, universités)
Lille est la troisième région étudiante de France, un véritable carrefour de jeunesse et d'intelligence, avec ses 6 campus et près d'une trentaine de grandes écoles. Plus de 115 000 étudiants y vivent, y travaillent, y cherchent leur place dans le monde... sans compter les milliers de collégiens et de lycéens qui grandissent chaque jour dans notre diocèse.

Au cœur de cette effervescence, l'Église a une mission essentielle : être présente auprès de ces jeunes, les écouter, les accompagner, les aider à découvrir – ou redécouvrir – la joie de la foi.

Car c'est avec eux et grâce à eux que se construit l'Église d'aujourd'hui... et celle de demain. Leur soif de sens, leurs questions, leurs enthousiasmes sont un trésor pour toute notre communauté. Votre don aujourd'hui permet à nos aumôneries de continuer cette mission précieuse : offrir des lieux d'accueil, de parole, de fraternité et d'espérance. Merci de soutenir ceux qui seront bientôt les artisans vivants de notre Église. Merci pour eux !



HospiTalité de Lille à Lourdes - TRAIN VERT

Quêtes Lourdes 2026

TRAIN VERT

Comme chaque année, vous serez sollicités pour aider les malades et handicapés du diocèse de Lille à pouvoir participer au pèlerinage diocésain du 18 au 23 juin 2026

Les quêtes seront effectuées par les brancardiers /hospitalières bénévoles aux sorties des messes :

samedi 7 Février 2026 18h Péronne

**Dimanche 8 Février 2026 : 10h30 à Pont à Marcq et à Templeuve
18h30 à Mérignies**

Vous pourrez également effectuer votre don par chèque à l'ordre du train vert que vous pourrez soit envoyer directement à l'hospitalité du train vert ou remettre aux hospitaliers du secteur. Un reçu fiscal vous sera adressé. Merci -

les BH des Paroisses Les Béatitudes et de Ste Marie en Pévèle

LE TRAIN VERT - 37 Rue Jeanne d'Arc- 59110 LA MADELEINE Tél 03 20 63 92 08

L'Eglise de France nous propose ces 7 et 8 Février 2026, de célébrer le Dimanche de la Santé. Nous porterons dans nos prières celles et ceux qui, au quotidien, veillent sur les malades: les innombrables métiers de l'hôpital, les chercheurs, ceux qui se rendent à domicile ou interviennent en institution, ainsi que les familles et les bénévoles d'aumônerie ou d'association laïques. Ils réconforment, visitent, entourent de leur affection et de délicatesse chacun de ceux qui sont en souffrance. Ils sont visage du Christ par leur présence, ils sont mains du Christ qui relève.

Seigneur Jésus, la lumière de ton amour a été déposée en moi au jour de mon baptême. J'en suis émerveillée mais je la sais petite, fragile, tremblante en moi ...Et pourtant forte puisqu'elle vient de Toi. Donne-moi de la laisser briller, permets que d'autres viennent s'y réchauffer, que par elle, aux heures sombres, ils trouvent un chemin. Et mets sur ma route des compagnons dont la lumière me réchauffera et me réconfortera si besoin. Fais que jamais ta lumière ne s'éteigne en moi. Amen
Chantal Lavoillotte

Invitez les aidants, bénévoles et professionnels à venir prier avec nous et célébrer, à se rendre visibles au sein de notre Eglise pour cette journée qui est la leur.